

Infobrief 1.26

Sicherer unterwegs auf dem Rad!

An der Kreuzung Bleichstraße/Friedrichstraße hat die Stadt Offenbach gezielt nachgebessert: Neue Inselelemente von Lüft sowie übersichtliche Markierungen machen den Kreuzungsbereich sicherer – vor allem für Radfahrende auf der Fahrradstraße.



Verschwenkungs- und Beruhigungsinseln aus Recycling-Kunststoff verengen die Fahrbahn und sorgen dafür, dass Autos langsamer fahren. Gleichzeitig verbessern sie die Sicht auf den Radverkehr spürbar. Radfahrende werden früher wahrgenommen und können die Kreuzung sicher passieren. So wird ein bekannter Gefahrenpunkt entschärft und der Vorrang des Radverkehrs klarer sichtbar.

Lüft steht dabei nicht nur für nachhaltige Materialien, sondern für ganzheitliche Lösungen:

von Inselelementen über Absperrpfosten mit Reflektionsstreifen bis hin zu Fahrradbügeln und Beschilderungsarbeiten

■ Alles aus einer Hand.



Mehr Sicherheit entsteht hier durch kluge Planung und gegenseitige Rücksichtnahme – für ein gutes und gefahrloses Miteinander.

Wir bedanken uns bei den Verantwortlichen der Stadt Offenbach für die erfolgreiche Zusammenarbeit und das gemeinsame Engagement für mehr Verkehrssicherheit.

Lüft, weil wir für mehr Sicherheit stehen!